

Finalmente, el XVIII Rallysprint de Hoznayo no se disputará en la fecha prevista

Llegada la fecha de comenzar a admitir inscripciones y tras la reunión de la junta directiva del comité organizar, el Club Deportivo RallyON comunica que muy a nuestro pesar finalmente el **XVIII Rallyesprint de Hoznayo no se celebrara en la fecha prevista**, 31 de Julio.

La situación vivida en la pasada temporada, en la que nos vimos obligados a la suspensión de la prueba a tan solo dos días de la disputa de la misma, con todos los trastornos causados, sumado a que la situación actual no termina de normalizarse como nos gustaría, es la razón por la que hemos tomado esta difícil decisión.

Lamentamos profundamente tomar esta determinación acerca de la celebración de esta prueba sobre la que llevábamos largo tiempo trabajando. Igualmente lamentamos las molestias que de ello pudiera derivar.

Recordar que desde la **Escudería RallyON** continuamos trabajando en las pruebas que tenemos previstas de cara a este 2021 como fue el pasado **XVIII Slalom de Colindres**, la **II Subida Laredo-Seña**, la **I Subida a Llueva**, etc. Y que por supuesto la XVIII edición del Rallysprint de Hoznayo para nada ha sido suspendida.

Agradecemos igualmente las muestras de apoyo y respeto por esta decisión recibidas por parte de aficionados, pilotos, amigos, y naturalmente dar las gracias a **Patrocinadores**, **Ayuntamientos** y la **Federación Cántabra de Automovilismo**.